

いもほり

バスに乗っていもほりにでかけました。

「わぁ～すご～い！！」「せんせー見て～！」「でっかいおいも～！」と、大歓声のなか、おいもほりを楽しみました。虫が出てきて「きゃ～！」といいながらも、手には、しっかり大きなおいもをかかえていた子どもたち。おいもと一緒にニヤニヤしながらこっそり虫を袋に入れているお友だちもいました。カメラマンは、ドローンを使って撮影してくれました。初めてのドローン撮影に子どもたちも先生たちも興味津々！！



おいもほりを楽しんだあとは、おうちの人が作ってくれたお弁当タイム♪
とっても嬉しそうに食べていました。

オレンジぐみさんは、幼稚園で年長さんが苗から育ててくれたおいもをほりました。



ハロウィンごっこ（年中）

「おかしをくれないといたずらするぞ～！」
自作のおばけ衣装をして年中さんがやってきました。



もらったおやつはおいしくいただきました(笑)

年少さん、バスに乗って小坂運動公園に行ってきました♪



遊具で遊んだり、かけっこをしたり、どんぐりもいっぱい拾いました♪



バスの運転手さんも一緒に遊んでくれました

年長さん、扇町西公園にお散歩行きました♪

